



大町西小学校だより



平成30年8月24日

第6号

大町市立大町西小学校

「二学期始業式 校長先生のお話」

休み前にさくら学級はじめ全校の皆さんが植えてくれた花の苗が立派に育ち、花が咲き始めました。いよいよ二学期が始まります。

終業式で、夏休みの生活について皆さんに2つお願いをしました。「安心・安全」と「一流を目指して」取り組むです。「安心・安全」では、皆さんが大きながや病気をしなかったことがとてもうれしかったです。とても暑い日が多く、学校のプールで泳いだ人が大勢いました。熱中症対策でプールが一日お休みになってしまったのは少し残念でしたね。パレードはできなかったけれど、やまびこまつりでの金管バンドの発表は堂々としていてすばらしかったと聞いています。夏休み中は、家族の皆さんや親戚の方とゆっくり過ごすこともできたと思います。また、休み中の学習や地域の行事に一生懸命取り組み一流を目指すことができたでしょうか。

今日は、5年生の発表がありました。自分たちで計画し、皆で楽しんだキャンプの様子がよく分かりました。運動会や音楽会など二学期の活躍が楽しみです。

さて、夏休み中、高校野球の大きな大会が開かれました。甲子園の全国高校野球選手権大会です。決勝戦は、北大阪代表の大阪桐蔭高校と秋田県代表の秋田金足農業高校の対戦になりました。テレビや新聞で大きく取り上げられたので、皆さんもよく知っていますね。結果は、春の大会でも優勝した大阪桐蔭高校が勝ち、見事日本一になりました。金足農業高校も力を尽くして戦いましたが、残念ながら負けてしまいました。

皆さんは、西小学校を卒業して中学校に行き、中学校を卒業したら高校に行きたいと考えていますか。高校は運動も含めて自分が勉強したいことを学べる学校を選んで行くことができます。甲子園の高校野球大会に出場する学校の野球部は、一生懸命野球をやって甲子園に出場したいという仲間が県内や日本中から集まっていることが多いです。金足農業高校の野球部の生徒は、秋田市とお隣の潟上市、井川町の中学から進学している仲間です。このあたりで例えると、大町市と池田町と白馬村の生徒が甲子園で活躍しているような感じです。金足農業高校の野球部の皆さんは、地域の友達が力を合わせれば、すごいことができることを証明してくれました。皆さんも将来、今、隣に座っている友達と甲子園に出場したり、オリンピックに出場したりする日が来るかもしれません。

二学期の登校日数は84日です。皆さんには二学期も「安心・安全」に心がけ、「本気で取り組み常に一流をめざして」ほしいです。運動会や音楽会、社会見学などの行事や日々の学習について目標を決め、本気で取り組んでください。

工事のお知らせ

1. 道路の上下水道取り出し工事について

- ① 場所 大新田4号線他1路線
- ② 期間 8月20日～8月29日 8：30～17：00頃
- ③ 注意・お願いしたいこと
 - ・児童の登下校に際しては、作業を中断又は警備員を配置して児童を誘導し、安全な通行ができるよう配慮してくださることになっています。その指示に従ってください。
 - ・フェンス等より中へ入らないでください。
 - ・穴等に近寄らないでください。
 - ・機械・道具等に触れないでください。

2. 建物解体除却工事について

- ① 場所 昭和電工 第1アパート4階建1棟及び附属建物
- ② 期間 9月10日～12月15日（日曜・祭日は中止）
- ③ 注意・お願いしたいこと
 - ・周辺道路及びアパート敷地から国道に向かう道路は廃材運搬の大型車両が通行するため、通行には十分ご注意ください。

9月の予定

1日	土		18日	火	振替休日
2日	日		19日	水	身体測定・視力検査：6年
3日	月	運動会特別時間割開始	20日	木	身体測定・視力検査：5年
4日	火	運動会係児童会①	21日	金	身体測定・視力検査：4年 PTA役員会⑥
5日	水		22日	土	
6日	木	セイジオザワ音楽会：6年	23日	日	秋分の日 大北スポーツ競技会
7日	金		24日	月	振替休日
8日	土		25日	火	身体測定・視力検査：3年 クラブ活動⑥
9日	日		26日	水	身体測定・視力検査：2年 社会見学：4年
10日	月	集金引き落とし日	27日	木	身体測定・視力検査：1年 校外学習：さくら学級
11日	火	運動会係児童会②	28日	金	心のプロジェクト：5年
12日	水	総練習	29日	土	
13日	木		30日	日	大北吹奏楽フェスティバル
14日	金	運動会前日準備			
15日	土	運動会			
16日	日	運動会予備日			
17日	月	敬老の日			

